



Systèmes informatiques et électroniques de péage

Résultats semestriels 2011/2012

En millions d'euros	31/03/2012	31/03/2011
Production	36,33	37,19
Marge Brute	19,54	20,48
Résultat d'exploitation	8,16	8,28
Résultat net	5,36	5,20

Le Conseil de Surveillance réuni le 31 mai 2012 a examiné les comptes semestriels arrêtés au 31 mars 2012 par le Directoire.

Au cours du premier semestre, GEA a réalisé une production de 36,33 M€. Grâce à une bonne maîtrise de ses coûts l'entreprise, qui réalise la conception et la fabrication de l'ensemble de ses équipements de péage en France, a pu améliorer son taux de marge d'exploitation.

Le résultat net s'établit à 5,36 M€ et vient renforcer l'indépendance financière de la société caractérisée par 43,6 M€ de fonds propres, une trésorerie nette de 40,5 M€ et une absence totale d'endettement.

GEA est ainsi à même d'accentuer son avance commerciale et technologique en ayant les moyens de réaliser ses investissements stratégiques.

Faits marquants :

A l'exportation de nombreux succès commerciaux ont été remportés, notamment au Maroc où la société a été retenue par la société des Autoroutes Du Maroc pour la fourniture des équipements de péage de l'autoroute Berrechid-Beni Mellal et du contournement de Casablanca.

Plusieurs contrats ont également été signés en Chine, aux Philippines et en Croatie.

En France, GEA a poursuivi la fourniture et le renouvellement d'équipements de péage pour la quasi-totalité des sociétés d'autoroutes.

Toujours à la pointe du progrès dans le domaine des technologies d'automatisation du péage, la société a continué à déployer avec succès au cours du premier semestre le nouveau système de Télépéage Sans Arrêt (TSA) 30 Km/h sur les réseaux des sociétés AREA (Groupe EIFFAGE), ASF, COFIROUTE, ESCOTA (Groupe VINCI) et SANEF (Groupe ABERTIS).

Par ailleurs, après avoir mis en service en 2011 ses premiers systèmes de télépéage Free-Flow 130 Km/h, GEA a été retenue par THALES pour la fourniture des balises de télépéage dans le cadre du projet ECOTAXE poids lourds.

Le premier semestre a également été marqué par la signature de plusieurs autres contrats.

La société SANEF (Société des Autoroutes du Nord et de l'Est de la France) a ainsi choisi GEA pour la fourniture de ses systèmes automatiques de classification de véhicules.

Un marché pluriannuel a été par ailleurs signé avec ASF (Autoroutes du Sud de la France) pour la fourniture et le déploiement de modules monétiques en vue de l'adaptation du système de péage à la norme internationale EMV de lecture des cartes à puce.

Pour leur part, les sociétés COFIROUTE et ESCOTA (Société des Autoroutes de l'Esterel et de la Côte d'Azur) ont renouvelé leur confiance à GEA au travers de la signature de nouveaux contrats pour la fourniture d'équipements automatiques.

L'entreprise a par ailleurs remporté auprès de la société ATLANDES et du Groupe EGIS PROJECTS l'appel d'offres pour la fourniture des équipements de péage de la section autoroutière Salles-Saint Geours de Maremne (autoroute A63).

Enfin il convient de signaler que GEA a été retenue par la société des Aéroports De Lyon (ADL) pour l'équipement de la totalité de ses parkings de Saint Exupéry (15 000 places).

Au 31 mars 2012 le carnet de commandes, exporté à hauteur de 29 %, s'élevait à un niveau record de plus de 75 M€.

Code ISIN : FR 00000 53035

Vos contacts



Grigori ZASS
Secrétaire Général
Tél. : 04 76 90 72 72



Corinne PUISSANT
Relations Investisseurs
Relations Presse
cpuissant@actus.fr